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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; RATEROS, HIPÓCRITAS Y DESHONESTOS, ASI LLAMO A ORGANIZADORES DE LA “MARCHA 

POR LA DEMOCRACIA” 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, hizo referencia a la marcha convocada para el próximo 13 de noviembre en contra de la reforma 

electoral, y calificó de “rateros, hipócritas, deshonestos y sin autoridad moral” a quienes han convocado a esta manifestación, que partirá del 

Ángel de la Independencia con rumbo al Zócalo. Cómo no va a convocar a Vicente Fox a la marcha en contra de nosotros si está molesto, si ya 

no se le dan los 5 millones de pesos mensuales de pensión y ya no tienen toda la protección que tenía del Estado Mayor y ya no puede 

recomendar a nadie; y lo mismo en el caso de Felipe Calderón y todos, y Claudio X. González, su papá, asesor económico de Carlos Salinas, 

hicieron su agosto. Asimismo, el presidente pidió a sus simpatizantes no salir de sus casas el día de la llamada “Marcha por la Democracia” para 

evitar enfrentamientos con sus opositores: Hago un llamado a todos los ciudadanos y en especial a los que simpatizan y participan en el 

movimiento de transformación para que se queden en sus casas, que no haya ninguna reunión, que nadie vaya a provocar, que se ejerza el 

derecho a la libre manifestación. 

SENADOR ALEJANDRO ARMENTA; LLAMA A LA CAMARA DE DIPUTADOS PRIORIZAR RECURSOS PARA ATENDER SEGURIDAD 

EN ESTADOS Y MUNICIPIOS 

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, hizo un llamado a la Cámara de Diputados, para que en el Presupuesto 

de Egresos de la Federación 2023 se prioricen más recursos para fortalecer las capacidades de estados y municipios en materia de seguridad, 

salud y reactivación económica. El senador consideró necesario que entre 15 y 17 por ciento del incremento que por la Ley de Coordinación 

Fiscal se hará a los municipios, se traduzcan en más recursos para policías municipales bien pagados, con un seguro de vida digno y la certeza 

de que ante un siniestro no quede desamparada su familia. Que realmente las policías municipales, en los más de dos mil 500 municipios del 

país, tengan gasolina para patrullar correctamente las zonas de mayor riesgo o con mayor incidencia delictiva, que tengan llantas, que tengan 

equipamiento. Armenta Mier destacó que en la medida en que los policías municipales tengan derechos laborales, un seguro de vida digno, que 

cuenten con armamento adecuado, chalecos antibalas, equipamiento y patrullas que no se les queden en el camino en un operativo, podrán 

coadyuvar con la Guardia Nacional y las corporaciones estatales, que cuentan con mayores recursos para atender la seguridad. Alejandro 

Armenta Mier aseguró que para el siguiente año se prevé un presupuesto amplio, que pasará de 7.1 a 8.3 billones de pesos, por lo que se podrá 

atender la política social, de infraestructura y los recursos para estados y municipios. Refirió que hay proyectos carreteros, hospitalarios, de 

infraestructura hidráulica, el Tren Maya, el Tren Interoceánico, las vías de acceso al Aeropuerto Felipe Ángeles o como la modernización de las 

refinerías.  Se trata, de obras que por ser el quinto año del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, sería un error, un 

despropósito, no orientarles recursos presupuestales. Recordó que hasta 2020, las grandes empresas trasnacionales y los bancos no pagaban 

impuestos, pero ahora el cumplimiento de sus obligaciones representa ingresos al país por más de 75 mil millones de pesos, impuestos tributarios 

que antes no se tributaban. También destacó que México tiene una economía estable, no estamos viviendo una crisis financiera, como lo viven 

países europeos u otras naciones que se sobre endeudaron durante la pandemia de Covid-19 y por eso México pudo expandir su proyección 

presupuestal de 2023. 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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DIPUTADO IGNACIO MIER; JUCOPO DESCARTO SESIONAR EN SEDE ALTERNA LA DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL PEF 2023 

El coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, informo que la Cámara de Diputados no utilizará una sede alterna para analizar, discutir y 

aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023. Indico que se tendrán acuerdos con los manifestantes que tienen bloqueado el 

Recinto de San Lázaro, asi lo advirtieron los legisladores Ignacio Mier Velazco y Rubén Moreira Valdez. Por separado, luego de sostener una 

reunión de trabajo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en una sede alterna en el Centro Histórico, los diputados federales confiaron en 

que las muestras de inconformidad se resolverán mediante el diálogo. Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, dijo que no tenían considerado 

sesionar en una sede alterna, se dejará que los integrantes de las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública, así como la de Educación 

dialoguen con los maestros inconformes, quienes tienen impedidos los accesos a la Cámara de Diputados. No se debe de anticipar la víspera, 

dijo que no se aplicará la fuerza pública para retirar a los inconformes que hasta el momento lo han hecho de manera pacífica. Comentó que 

mientras los inconformes no violenten los derechos de los trabajadores y de todas las personas que asisten a la Cámara, todo se realizará con 

civilidad y se mantendrá el diálogo que sea necesario. indico que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) descartó sesionar en una sede 

alterna para la discusión y eventual aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023. Aseguró que la reunión de la Comisión 

de Presupuesto y Cuenta Pública donde se prevé avalar el dictamen del PEF 2023, sigue en pie. La instancia legislativa acordó sesionar y 

comenzar la discusión en lo general del PEF 2023 en el Pleno de la Cámara de Diputados, en un formato semipresencial. Mier Velazco negó 

que las manifestaciones de los distintos sectores, en este caso de los maestros, le resten certeza a la discusión del PEF 2023. Subrayó, la 

exigencia de más recursos para la educación es un asunto muy complejo porque existe una diversidad de subsistemas en educación media, que 

tienen la misma oferta programática y distorsiones con relación a los ingresos. Esto requiere una lupa y una dioptría mucho más grande para 

analizar el tema. 

SENADOR RICARDO MONREAL; SENADO REVISARÁ, SERIAMENTE, REFORMA SOBRE CAPITALIZACIÓN DEL FONDO DE 

ESTABILIZACIÓN 

El senador Ricardo Monreal Ávila, coordinador parlamentario de Morena aseguró que se garantizará la integridad y el destino de los ahorros 

privados de todas y todos los mexicanos. Señalo que el Senado revisará con seriedad la reforma a la Ley Federal de Presupuesto y 

Responsabilidad Hacendaria, que aprobó la Cámara de Diputados y que permite realizar aportaciones adicionales al Fondo de Estabilización de 

los Ingresos Presupuestarios. Ricardo Monreal Ávila, aseguró que se garantizará la integridad y el destino de los ahorros privados, de todas y 

todos. El pasado 4 de noviembre, la Cámara de Diputados aprobó el dictamen que adiciona una fracción V Bis al artículo 21 Bis y un último 

párrafo al artículo 23 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. Con los cambios se establece que tratándose del Fondo 

de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público podrá realizar aportaciones adicionales 

consistentes en activos financieros.  Agrega que en caso de que durante el ejercicio fiscal correspondiente se presente un ahorro o economías 

presupuestarias en el costo financiero de la deuda del Gobierno federal, se podrán efectuar las adecuaciones presupuestarias compensadas 

correspondientes para destinarlas al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, conforme lo determine la Secretaría.  Ante el 

debate, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público emitió un comunicado en el que precisa que la reforma no tiene ninguna relación con el 

gasto público, como algunos han interpretado erróneamente, generando confusión en la opinión pública. De este modo, los fondos de ahorro 

para el retiro, reservas del IMSS, ISSSTE, INFONAVIT, bonos de pensiones y acciones de las Siefores no aplican para esta ley, ya que estos 

recursos los amparan los fines previstos en la legislación correspondiente a estas entidades, y la modificación sólo comprende el uso de activos 

del Gobierno federal. El Senado revisará con seriedad la minuta de la Cámara de Diputados para reformar la ley federal de presupuesto, la cual 

permite realizar aportaciones adicionales al Fondo de Estabilización. 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ASEGURÓ QUE SE TRABAJA PARA ALCANZAR LA PAZ EN EL PAÍS. “MÉXICO ESTÁ DESTINADO A LA 

PAZ 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, durante sus recorridos a los congresos del país, señalo que se está dignificando 

la labor de los legisladores locales. Adán Augusto López Hernández, aseguró que se trabaja para alcanzar la paz en el país. “México está 

destinado a la paz. La estamos construyendo juntas y juntos. El encargado de la política interior del país recordó que la pasada semana lo 

recibieron en los congresos de Querétaro, Aguascalientes, Nuevo León, Coahuila, Oaxaca y Durango, donde conversó sobre la seguridad pública. 

Adan Augusto dijo que: “juntas y juntos escribimos una nueva historia de bienestar y paz”. El titular de la Secretaría de Gobernación  ha visitado 

los congresos a lo largo y ancho del país para convencer a los legisladores de la conveniencia de tener a los elementos del Ejército en tareas de 

seguridad pública. 
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CANCILLER MARCELO EBRARD; LA EUROPOL RECONOCIÓ LA CREACIÓN DE UNA “POLICÍA NACIONAL” EN MÉXICO. 

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, al participar en la inauguración del Foro Internacional “Seguridad 

para el progreso: mejores prácticas internacionales en seguridad pública”, defendió la creación de la Guardia Nacional porque, dijo, representa 

una ventaja estratégica frente al crimen. Tenemos hoy una ventaja estratégica, una mejor regulación, la creación de la Guardia Nacional es una 

ventaja estratégica para México. El canciller afirmó que, incluso, países de la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Policial (Europol) 

han reconocido la creación de la Guardia Nacional. Es curioso, pero mientras yo veía el debate en México sobre la Guardia Nacional, en la 

Europol nos dicen: que gran cosa que hayan creado la Guardia Nacional, por fin tienen una policía nacional. Marcelo Ebrard detalló que el 

presidente Andrés Manuel López Obrador tiene dos preocupaciones: la estabilidad económica y la seguridad. Respecto a la segunda 

preocupación, explicó el Canciller, López Obrador pidió traer a México experiencias de otros países para enfrentar el problema de la inseguridad. 

Traten de poner a disposición, de Defensa Nacional, Marina, Fiscalía General de la República, Guardia Nacional, la posibilidad de tener en dos 

días lo que en 2022 hicimos en ocho meses, las mejores prácticas que estamos viendo en cada país, Qué tecnología están usando. Agregó que 

la violencia de México tiene dos variables: el prohibicionismo y la venta indiscriminada de armas en Estados Unidos. 

CLAUDIA SHEINBAUM; ACUSO QUE LA FISCALÍA DE MORELOS ENCUBRE FEMINICIDIO DE ARIADNA LÓPEZ 

La jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, acusó a la Fiscalía General de Morelos de pretender encubrir el feminicidio de la joven 

Ariadna López, aduciendo que existe una relación entre el titular de la dependencia con el presunto autor material del homicidio, Rautiel “N”, 

quien se entregó a las autoridades la madrugada del domingo. El fiscal de justicia de Morelos, Uriel Carmona está tratando de ocultar un 

feminicidio por nexos entre el fiscal de ese estado y el presunto feminicida. Asimismo, la Jefa de Gobierno exhibió imágenes en las que se ve a 

la víctima, primero, en un restaurante junto con los presuntos homicidas; después, cuando todos ellos llegan al departamento de Rautiel; y, 

finalmente, cuando éste aparentemente lleva cargando el cuerpo sin vida de Ariadna para subirlo a un automóvil a fin de abandonarlo en 

Tepoztlán. Sheinbaum recordó que el mismo fiscal de Morelos declaró que no había indicios de que la joven haya sido víctima de un feminicidio; 

pero, luego, la Fiscalía General de la Ciudad de México da a conocer los resultados de su peritaje, según el cual la causa de fallecimiento de la 

joven fue un traumatismo múltiple. Por todo lo anterior, Claudia Sheinbaum informó que ya pidió a la fiscalía capitalina que de vista de este caso 

a la Fiscalía General de la República. 

GOBERNADOR RUBEN ROCHA; PRIMER AÑO DE GOBIERNO, EL MEJOR EN SEGURIDAD DE LOS ÚLTIMOS 3 SEXENIOS 

Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, resaltó que en su primer año de gobierno se registran mejores resultados en materia de seguridad 

en comparación con el primer año de sus antecesores Mario López Valdez (2011) y Quirino Ordaz (2017). Expuso que de acuerdo con cifras 

oficiales de la Fiscalía General del Estado, en este 2022 se registraron considerablemente menos homicidios dolosos, feminicidios y 

desapariciones forzadas, que son los delitos de más alto impacto social. El mandatario estatal presentó un comparativo de estadísticas de la 

Fiscalía: 1er año de Mario López Valdez se registraron 1 mil 593 homicidios dolosos. 1er año de Quirino Ordaz Coppel se registraron 1 mil 

281 homicidios dolosos. 1er año de Rubén Rocha Moya se tienen registrados 404 asesinatos. De acuerdo con las cifras, el número de homicidios 

dolosos registrados durante el primer año de gobierno de Rubén Rocha significa una reducción de 74.6% con respecto al primer año de Mario 

López, y 68.5% con relación al de Quirino Ordaz. En el caso de los feminicidios, el gobernador Ruben Rocha informó que en el 2011 se 

perpetraron 93, mientras que en el 2017 un total de 73 feminicidios, y en este primer año de su gobierno las cifras reportan 17 de estos crímenes 

contra las mujeres tipificados como tales, de acuerdo a la manera en que fueron cometidos. El gobernador Rocha se refirió a otro de los delitos 

de alto impacto, como son las desapariciones forzadas, donde también se tiene una disminución considerable en los últimos tres años, 

considerando el 2020 y 2021, del anterior sexenio, así como el 2022 que corresponde a su gobierno. Al respecto informó que en 2020 fueron 

888 personas desaparecidas; en 2021 se registraron 957 casos, y en 2022 se tienen contabilizadas 779 desapariciones. 
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ALEJANDRO MORENO; PRI BUSCARÁ CORREGIR EL RUMBO DEL PEF PARA 2023, PARA TENER UN PRESUPUESTO QUE 

RESUELVA TEMAS DE SALUD Y DE SEGURIDAD 

El diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI) afirmó que su bancada está concentrada en corregir el rumbo del Presupuesto de Egresos de la 

Federación (PEF) para 2023, que se prevé discutir esta semana, para que éste genere crecimiento económico, resuelva los temas de salud y de 

seguridad. El presidente de la Comisión de Gobernación y Población señaló que de aprobarse el presupuesto como lo envió la Secretaría de 

Hacienda y Crédito Público (SHCP) sería regresivo para el país, ya que vulnera a los organismos autónomos, no deja nada de apoyo para el 

campo, para el crecimiento económico, para la inversión, para la fortaleza de los estados. Recordó que el PRI llevó a cabo asambleas en todos 

los estados de la República para informar de lo pésimo que venía el presupuesto, a las que también acudieron las dirigencias de los Comités 

Directivos Estatales y Municipales, así como representantes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN). Lo que nosotros queremos es resultados, que 

haya seguridad, que haya paz, que haya armonía, que haya crecimiento económico. Aseguró que su grupo parlamentario está sólido, fuerte y 

está trabajando de manera coordinada en el tema presupuestal. Asimismo, espera que los señalamientos muy puntuales que hacen sean 

atendidos por el bloque mayoritario. Sobre la reforma en materia electoral que se perfila a ser discutida en la Cámara de Diputados el próximo 

mes, Moreno Cárdenas reiteró que el PRI jamás va a votar por una propuesta regresiva, que dañe estructuralmente al INE o al Tribunal Federal 

Electoral. Adelantó que irán construyendo acuerdos y consensos que benefician al país, en torno a este tema, pero coinciden con el PAN y el 

PRD sobre ir en contra de una reforma que lastime los organismos autónomos. 

DIPUTADA CECILIA PATRÓN; PEF 2023 DEBE CONTAR CON PERSPECTIVA DE GÉNERO Y QUE ATIENDA DEMANDAS DE LA 

CIUDADANÍA 

La diputada Cecilia Patrón Laviada (PAN) insistió en la necesidad de que el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el Ejercicio 

Fiscal 2023 cuente con perspectiva de género y atienda las demandas más sensibles de la ciudadanía mexicana. Es necesario que México 

cuente con un presupuesto con perspectiva de género, por ello en el PAN proponemos entregar apoyos para jefas de familia, regresar las 

estancias infantiles, las escuelas de tiempo completo y los refugios para mujeres violentadas. Sostuvo que el país se encuentra en una grave 

crisis integral de seguridad, economía, empleo, salud y democracia, por lo que urge que las fuerzas políticas que conforman la Cámara de 

Diputados enfoquen los recursos hacia los rubros prioritarios. Patrón Laviada apuntó que Acción Nacional propondrá apoyos para policías 

locales, que regrese el Seguro Popular y se otorguen apoyos de 2 mil pesos mensuales a familias en pobreza extrema; además, de 

implementación de estímulos para los negocios familiares. Es momento de corregir el rumbo de México, cuentan con Acción Nacional para 

lograrlo. 

DIPUTADO CARLOS ROMERO HICKS; COMPARECENCIA DEL SECRETARIO DE LA FUNCIÓN PÚBLICA, EN RECESO 

INDETERMINADO 

El presidente la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, diputado Carlos Romero Hicks (PAN), luego de dialogar con el presidente de la 

Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, diputado Pablo Guillermo Angulo Briceño (PRI), dijo: Vamos a decretar un 

receso indeterminado, en su momento estaremos comunicando. Al inicio de la comparecencia, Romero Hicks indicó que la reunión se entiende 

como un ejercicio de transparencia, rendición de cuentas y colaboración de poderes, cada quien ejerciendo su atribución correspondiente. Precisó 

que este momento es importante porque no solo habrá una interacción de las opiniones de las y los legisladores de los grupos parlamentarios 

con el secretario sino queda registrado en la historia, el momento que tenemos, algunos de los avances y los pendientes que se deben compartir 

en una cordialidad con ética y civilidad republicana. Por su parte, el diputado Pablo Guillermo Angulo Briceño (PRI), presidente de la Comisión 

de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, resaltó que la corrupción es uno de los principales problemas del mundo, del que México 

no está exento y tiene un importante camino por recorrer; sin embargo, con los esfuerzos conjuntos entre los poderes de la Unión se avanza 

poco a poco para tener un mejor país. Afirmó que la comparecencia es fundamental para cumplir con la rendición de cuentas y una de las labores 

de la fiscalización es evitar la corrupción. Nuestro respaldo para que pueda ejercer su labor al frente de la secretaría; se debe sancionar a los 

funcionarios que están cometiendo algún mal uso de sus atribuciones o de los recursos públicos. Se han implementado importantes medidas 

anticorrupción. Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz, diputada del PRI, expresó que hay muchas preocupaciones a la luz de lo que se evidencia 

todos los días y de las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación para los ejercicios 2019 y 2020; son numerosas las prácticas 

cuestionadas, la opacidad en las asignaciones directas, los programas con reglas de operación sin aplicar de manera puntual e incluso 

inexistentes que se han convertido en práctica cotidiana de la presente administración. Indicó que se señalan observaciones en múltiples 

dependencias y programas, desde la ejecución de obras emblemáticas como Dos Bocas o el Tren Maya, adjudicaciones millonarias y casos 

como el de Segalmex. Solicitamos se realicen y agilicen las investigaciones a fondo, se identifiquen responsables y se castigue a los culpables 

con todo el peso de la ley. Se abatió rezago que se heredó de administraciones pasadas. El secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo 
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Aquino, mencionó que se presentaron 79 denuncias ante la Fiscalía General de la República por la probable comisión de delitos asociados con 

el enriquecimiento ilícito, uso indebido de las funciones, abuso de autoridad, fraude y peculado; actualmente se da seguimiento a un total de 331 

carpetas de investigación con motivo de estas denuncias. 

JOE BIDEN; INCERTIDUMBRE DE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS EN EU 

El presidente Joe Biden, en incentidumbre para las elecciones del dia de hoy. Los republicanos parecen encaminados a la victoria en las 

elecciones legislativas de hoy martes y están llamando al electorado a castigar a los demócratas por la inflación y la delincuencia. Estados Unidos 

decidirá la nueva composición de las dos cámaras del Congreso en una votación que marcará irrevocablemente los dos últimos años de mandato 

de Joe Biden antes de las presidenciales de 2024. Los republicanos parecen encaminados a la victoria en las elecciones legislativas. Estas 

elecciones deciden 35 escaños, la tercera parte aproximadamente, de un Senado en el que los demócratas necesitan al menos 50 asientos para 

mantener el control. 

DONALD TRUMP; CRECEN RUMORES SOBRE UN ANUNCIO INMINENTE DE SU CANDIDATURA 

El expresidente estadounidense Donald Trump, que a principios de mes declaro que muy probablemente iba a intentar renovar mandato en 

2024, podría anunciar su candidatura, según un creciente rumor en el país. En un primer momento se especulaba con que daría el paso el 14 de 

noviembre, justo una semana después de las elecciones legislativas de hoy martes, pero medios como la CNN publicaron que podría dar el paso 

en el mitin en el que participará por la noche en Ohio. 
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